
 

 

Soll Michael Büchi dein Lehrer werden? 

Hier kannst du ihn besser kennen lernen… 

 

 

Erzähle uns etwas über dich.  

Mein Name ist Michael Büchi, bin 25 Jahre alt und wohne 

in Boniswil. Ich unterrichte   und spiele Schlagzeug. In 

meiner Freizeit tanze ich gerne und beschäftige mich mit 

Filmschnitt und Recording Projekten. 

 

Wie lange bist du schon an der MSRL? 

Ich unterrichte nun seit einem Jahr für die MSRL. 

 

Arbeitest du auch an anderen Musikschulen? 

Ja, ich unterrichte neben der MSRL noch für die 

musikzone.ch und die TimeToGroove Schlagzeugschule 

in Hallwil. 

 

Wie lange spielst du schon dein Instrument?  

Ich spiele mein Instrument seit der 2. Klasse, das sind nun schon ca. 19 Jahre. Mit 

dem Schlagzeugspielen begann ich an der örtlichen Musikschule und ich war an 

dieser bis zum Ende der Oberstufe, also gut 7 Jahre. 

 

Spielst du in einem Orchester oder leitest du eines? 

Ich habe schon in diversen Orchestern und Bands gespielt. 

 

Wie gestaltest du deinen Unterricht? Was ist dir besonders wichtig? 

Der Spass am Musizieren steht für mich an erster Stelle. Ich versuche daher die 

Unterrichtslektionen ausgewogen zu gestalten. Das Verhältnis aus Technikübungen 

und zur Musik zu spielen ist da für mich sehr zentral. 

 

Hattest du schon einmal ein besonderes Erlebnis mit deinem Instrument?  

Da gibt es einige. Ein spezielles Ereignis war ein Konzert am anderen Ende der 

Schweiz. Wir fuhren für ein Konzert als Vorband 2 Stunden hin und 2 Stunden 

http://musikzone.ch/


 

 

zurück. Unser Auftritt dauerte jedoch nur gut 30 Minuten. Trotzdem war das mega 

cool. 

 

Was kann dein Instrument besonders gut? 

Mein Instrument kann besonders laut sein ;) Jedoch sind die leiseren Klänge die 

schöneren. 

 

Warum sollte man Schlagzeug lernen? 

Schlagzeugspielen setzt keine schwierige Technik voraus - hinsetzen und drauflos 

spielen. Als Schlagzeuger bist du das pulsierende Herz einer Band. Du gibst den 

Takt an und hältst die Gruppe zusammen. 

 

Möchtest du noch etwas sagen? 

Schlagzeugspielen fördert die Koordination und mir persönlich hat das Spielen immer 

geholfen, wenn ich mich über etwas total geärgert habe. Da kann ich meine 

überschüssige Energie loswerden. 

 

 

 

Schlagzeug 

Das Schlagzeug ist ein Rhythmusinstrument welches viele verschiedene Klänge 

vereint. Es wird mit 2 Holzstöcken, auch Sticks genannt, gespielt.  

Neben den bekannten Akustik Schlagzeugen gibt es auch elektronische Schlagzeuge, 

welche gut in einer Wohnung / in einem Mehrfamilienhaus gespielt werden können. Ich 

kann auch diese Instrumente gut empfehlen. 

 


